
Reuniao Extraordinaria do Colegiado Departamental

No dia 06 de Novembro de 2023, as 15 boras e 30 minutos, teve inicio 

reuniao extraordinaria do Colegiado Departamental do DESU. A reuniao 

foi presidida pela diretora do DESU, professora Elizabeth Serra. 
Estiveram presentes a professora Giselly Peregrine, representante da 

Diregao Geral, a professora Maria Ines Azevedo e o professor Mario 

Missagia, representantes dos docentes, Maria da Penha Mady, 
representante dos alunos. Os pontos de pauta foram os seguintes: 
Homologagao do parecer da comissao LP em relagao a 

redistribuigao da servidora da UFRJ Danielle Cristina Mendes; 

Analise da nota tecnica de afastamentos de servidores para 

estudos. Aprovagao do edital eleigao colegiado departamental 
mandate de 2024-2026.
De inicio, a profa. Elisabeth Serra informou que os representantes dos 

docentes Gustavo Pinto Sousa e Aline Large (suplente) e a 

representante dos tecnicos administrativos Adriana Espirito Santo 

justificaram a ausencia na reuniao. Em seguida, a diretora informou que 

ha em torno de 400(quatrocentos) candidates inscritos no Vestibular 

2024 do curso de Pedagogia presencial. As inscrigoes se encerraram no 

dia 05/11/23. Aproveitou para agradecer a Comissao Permanente de 

Ingresso que esta conduzindo todo o processo. A professora Elisabeth 

Serra fez referenda a visita do MEC para recredenciamento institucional 
e para recredenciamento do curso de Pedagogia EaD. Informou que tao 

logo o parecer das duas comissdes do MEC sejam divulgados ela 

apresentara para todo o departamento. Dando prosseguimento, foi 
exposto o primeiro ponto de pauta: a redistribuigao da professora 

Daniele Mendes para o DESU-INES. A diretora solicitou a avaliagao dos 

membros do Colegiado com relagao ao parecer favoravel da equipe de 

LP. A professora Maria Ines informou que o parecer apoiou-se na 

avaliagao do curnculo da professora e em entrevista da qual 
participaram todos os docentes da area com excegao da profa. Valeria 

Muniz. Disse tambem que a professora comprometeu-se com a 

docencia na graduagao alem das atividades de pesquisa e extensao. A 
redistribuigao da servidora Daniele Mendes(UFRJ), foi aprovada fc 

por unanimidade dos membros do Colegiado presentes. O segundo 

ponto da reuniao foi a avaliagao da norma tecnica sobre o afastamento \



de professores para estudo em 2024. A professora Yrlla informou que 

pelo edital anterior, as docentes Claudia, Sara, Erika, Maria Carmen 

foram selecionadas nessa ordem de classificagao. A tecnica 

administrative Eli tambem. Desde Agosto as professoras Claudia e 

Erika se encontram de licenga para formagao. A tecnica administrative 

Eli saira em Fevereiro de 2024. No novo edital de Outubro/2023, houve 

solicitagao de saida dos docentes Alexandre Rosado e Osilene Cruz. A 

profa Yrlla informou que, em fungao da licenga de saude da profa. 
Wilma Favorite, a equipe de LP nao tern, no momento, possibilidade de 

dispensar a profa. Osilene. Ficou acordado que a mesma vai novamente 

se candidatar no edital de Fevereiro/2024 para sair em Agosto, quando 

a profa. Wilma ja estara de volta. As profas Sara e Maria Carmen 

tambem se submeterao novamente no edital de Fevereiro/2024. A profa. 
Heidi levantou uma duvida com relagao a orientagao de TCCs pelos 

professores licenciados. Foi informado pela profa. Yrlla que o docente 

pode optar por manter seus orientandos ou passa-los para outros 

docentes. Os representantes presentes aprovaram por unanimidade 

a saida do professor Alexandre Rosado, que solicitou 6 meses, e 

da tecnica administrativa Eli Rosemar Assis da Silva, que solicitou 

1 ano, a partir de Fevereiro de 2024. O terceiro ponto da reuniao foi o 

edital para eleigao do novo Colegiado do Departamento. A comissao 

eleitoral, formada pelos tecnicos administrativos Noeli e Wilson, pelo 

aluno Eron e pelos docentes Mario e Monica apresentou o referido 

edital. A publicagao do mesmo esta prevista para o dia 08/11, as 

inscrigoes para os dias 20 a 24/11 e a votagao para o dia 29/11. A 

representante dos alunos Maria da Penha sugeriu que assim como os 

alunos da EAD poderao votar no seu representante de forma remota, os 

alunos do curso presencial tambem possam votar remotamente. A 

profa. Yrlla sugeriu que todo o processo de votagao acontecesse de 

forma remota. A profa. Beth observou que poderia ser criado urn Termo 

de Confidencialidade de modo a garantir o carater secreto do voto. O 

prof Mario salientou a diferenga de uma votagao remota para alunos de 

uma votagao remota para docentes e tecnicos administrativos. A profa. 
Maria Ines, concordando com o prof. Mario, destacou que os servidores 

correriam risco de exposigao de sua escolha e afirmou ser favoravel ao 

voto presencial para docentes e tecnicos administrativos. Disse ainda 

que o Termo de Confidencialidade deveria ser utilizado. Finalmente os



representantes presentes aprovaram que a inscrigao dos candidates 

ocorrera de forma online, que a votagao para representante de alunos 

do presencial e da EaD acontecera de forma remota, mas que a 

votagao de representantes de docentes e tecnicos administrativos 

ocorrera de forma presencial. Foi aprovado um Termo de 

Confidencialidade a ser assinado por todos os membros da comissao 

eleitoral de modo a garantir o sigilo do voto. O referido edital foi 
aprovado com as sugestoes citadas. Sem mais pontos a serem 

debatidos, a reuniao foi encerrada as 16:30 (dezesseis boras e trinta 

minutos). A presente ata foi lavrada pelos professores Mario Missagia e 

Maria Ines Azevedo.
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